

SUMMARY

PERBEDAAN SUMBANGAN MAKANAN JAJANAN TERHADAP KECUKUPAN ASUPAN ENERGI DAN PROTEIN ANAK SEKOLAH DASAR DI SDN DEPOK BARU 4 DAN SD SANTA THERESIA

Created by RENDY EFFENDI

Subject : SUMBANGAN, JAJANAN, ASUPAN
Subject Alt : DONATIONS, SNACKS, INTAKE
Keyword : anak sekolah;makanan jajanan;sumbangan makanan

Description :

Latar belakang: Anak usia sekolah berada pada masa pertumbuhan yang sangat cepat dengan kegiatan fisik yang sangat aktif dan perlu mendapatkan perhatian khusus mengenai makanan yang dikonsumsi. Makanan jajanan umumnya digemari oleh anak sekolah dasar, sehingga diharapkan dapat memberikan sumbangan energi dan protein yang berguna untuk mencukupi kebutuhan sehari. Tujuan: Mengetahui perbedaan sumbangan makanan jajanan terhadap kecukupan asupan energi dan protein anak sekolah dasar di SDN Depok Baru 4 dan SD Santa Theresia Metode: Data yang digunakan merupakan data primer, dengan pendekatan cross sectional. Sampel berjumlah 82 siswa dari kelas IV dan V di SDN Depok Baru 4 dan SD Santa Theresia. Data yang dikumpulkan adalah jenis makanan jajanan, asupan energi dan protein makanan jajanan yang diperoleh dengan menggunakan metode food recall. Uji statistik yang digunakan adalah uji T-test independent. Hasil: Rata-rata sumbangan energi makanan jajanan siswa SDN Depok Baru 4 sebesar $11,56 \pm 5,87\%$ dan sumbangan protein sebesar $9,91 \pm 6,17\%$, sedangkan rata-rata sumbangan energi makanan jajanan siswa SD Santa Theresia sebesar $14,71 \pm 4,33\%$ dan sumbangan protein sebesar $12,28 \pm 3,74\%$. Hasil uji T-test independent diperoleh bahwa terdapat perbedaan yang bermakna pada sumbangan makanan jajanan terhadap kecukupan energi ($p = 0,007$) dan protein ($p = 0,040$) di SDN Depok Baru 4 dan SD Santa Theresia. Kesimpulan: Makanan jajanan memberikan kontribusi penting terhadap asupan energi dan protein pada anak usia sekolah. Pemberian edukasi kepada siswa mengenai makanan jajanan yang sehat perlu dilakukan agar anak dapat memilih dan mengonsumsi makanan jajanan yang sehat dan bergizi.

Contributor : Vitria Melani, S.Si., M.Si
Date Create : 17/10/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201432142
Collection : 201432142
Call Number : 32-2016-S091
Source : Undergraduate Theses of Nutrition
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor